



No.11 しらゆり保育園 令和4年2月1日発行

～先月の子どものたちの様子「こままわし大会より」～

1月21日(金)には、当初予定された誕生会が延期となったことを受け、急ではありましたがこままわし大会を行いました。

こままわし大会では、3歳児の部、4歳児の部、5歳児の部にそれぞれ分かれ、シール順に投げて、誰が一番長く回すことができるのかを競い合いました。

3歳児の部では、12月からこまに触れた子が多かったにも関わらず、普段からお兄さんお姉さんと一緒に投げて遊んでいた為、回すことができていたことに我々保育者も驚きました。こまの紐をゆっくり丁寧に巻く様子を見ると、見てる方まで緊張し、「頑張れー」と全力で応援したくなっていました。

4歳児の部では、自分の好きなこま(柄や紐、手ごま)を選ぶことから勝負が始まっており、みんな真剣な表情を見せっていました。緊張してなかなか回せない子にも、周囲の応援が後押しして、土壇場で起死回生のこままわしを披露してくれた子もいました。残念ながら、3回までに回すことのできない子もあり、悔しさが伝わってきました。是非次の機会にリベンジだ！！

5歳児の部では、回すこと自体お手の物と言わんばかり、余裕の子が多くいました。細かい手の調節や紐の巻き具合など入念に準備し、保育者の合図とともに、投げる姿はプロのようでした。1分を余裕で超える子も多く、去年との成長を実感しました。

感染症が流行る中で、予定していた行事等を行えない日々が続きますが、子どもたちは、たくさん普段の保育生活で充実した時間を過ごしています。

そんな今月のねらいは、以下の通りです。

今月のねらい

- ◎ 進級・就学へ期待を持って生活し、意欲的に活動に取り組もうとする。



21日 しんや れみ さん (5さい)

いつも茶目っ気たっぷり、笑顔のれみさん。最近は、4歳児さんや年下の子に対して、小さな先生のような存在感をかもし出し、関わってくれています。製作などで可愛らしいお洋服やアクセサリーを作ることがブームのようです。



☆☆☆ お知らせとお願ひ ☆☆☆

※25日(金)は、お別れ遠足が予定されています。笠石公園に向けて、できる限り歩いていきます。帽子、ストラップ付の水筒、履きなれた靴、靴下、着替え一式、お弁当、レジャーシートのご準備をお願いします。